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“重阳节我要为父母储存50斤寿酒，可
是酒的质量怎么样？”近日，本报储酒热线火
爆，有一些市民也有所担心。不必担心，杨湖
酒业敢于承诺只做纯粮酒，让所有人喝着放
心。重阳储酒文化节，不但能弘扬中华纯粮
酒文化，更让市民喝到放心的纯粮酒，大家
可以亲眼看到白酒的酿制过程，从酒厂接原
酒。

重阳节到了，为父母储酒正当时，存到
父母八十大寿时用，不但酒更香，其中的情
意更浓。“父亲拉扯我们五个孩子不容易，今
年七十多了，我要为他储存100斤纯粮酒，为
他老人家庆祝80大寿，这也是一个儿子最真
切的情感。”郓城的张先生报名时还说，纯粮
酒对人身消化，扩张血管，舒筋活血都有重
大积极养生之功效

众所周知，酒越放越香，不过非纯粮酒
没有任何储存价值。据了解，非纯粮酒即新

工艺白酒，对人体一定是有危害的。为了适
合大众口味，人为外加高级醇，对人体心血
管有极大的刺激作用，人为掺加醛类、双乙
酰类对人身体有很大副作用，长期饮用视力
模糊并下降。长时间饮用非纯粮酒最易造成
脑溢血、脑血栓等症状。

因现今白酒勾兑工艺非常成熟，一些消
费者是难以分辨出纯粮酒的。白酒业内人士
认为，储存纯粮酒最好能够眼见为实，不要为
盲信大品牌酒厂，也不要随意否定小酒企。

为了传承中华纯粮酒文化，让更多的人
喝上健康的纯粮酒。本报组织第四次齐鲁藏
酒团储酒暨首届重阳节杨湖储酒文化节，郑
重保证，杨湖一直秉承古法的纯手工酿造工
艺，所储存纯粮酒为百分百纯粮酿造，

“杨湖欢迎广大市民来厂区参观，现场
了解白酒知识，看到纯粮酒是如何生产出来
的。”杨湖酒业董事长李宪德说，杨湖不是生
产酒，而是酒文化的传承者与传播者，希望
更多的人了解中华酒文化。
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